



PERÚ

Ministerio
de la Producción

Despacho Viceministerial
de MYPE e Industria

Dirección General
de Industria

SÍNTESIS DE NOTICIAS

SÁBADO 04 DE SETIEMBRE DE 2010

PESQUERÍA

CREACIÓN

El Ministerio de la Producción creó el Consejo Nacional de Promoción del Consumo del Recurso Anchoqueta y Pota, ente que identificará y analizará la problemática de la cadena productiva de dichos recursos hidrobiológicos. (La Primera 10, Expreso 2 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=113254&Itemid=34

ECONOMÍA

US\$ 1,631 millones sumaron las exportaciones pesqueras entre enero y julio. Fuente: Comex. (Expreso 1 A)

ENVÍOS DE TASA AUMENTAN EN 27%

Las exportaciones pesqueras de Tecnológica de Alimentos (TASA), empresa del grupo Brescia, en los primeros siete meses del año fueron por US\$328,2 millones, 27% más que lo reportado en el mismo período del año anterior, informó la Sociedad de Comercio Exterior del Perú. La empresa posee una flota de 86 embarcaciones. (El Comercio B8)

CIERRAN PUERTO DE PISCO POR LOS FUERTES VIENTOS

ICA.- Nuevamente la Capitanía Marítima de Pisco dispuso la restricción de las actividades en los puertos de esta zona. Esta vez fue por la presencia de vientos de fuerte intensidad que llegaron a 30 kilómetros por hora y causaron daños en la infraestructura de algunas viviendas precarias. Defensa Civil indicó que no hubo heridos. (Perú.21-18, Ajá 6)

AQUÍ ESTÁN LOS GANADORES (Aviso)

Premio a las Buenas Prácticas en Gestión Pública 2010. El Instituto del Mar del Perú (IMARPE), ganó en la categoría Transparencia y Acceso a la Información. (El Comercio - Revista Somos - 31)

MYPE E INDUSTRIA

"COSTO DEL CRÉDITO PARA LAS MYPES DEBERÍA BAJAR"

El costo del crédito para las micro y pequeñas empresas (mype) se podría reducir hasta en diez puntos porcentuales si se utilizan los instrumentos y fondos de garantías que hay en el sistema, afirmó el Ministerio de la Producción. (Expreso 2 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=113252&Itemid=34

INDECOPI CREARÁ NUEVA INSTANCIA

Indecopi anunció oficialmente el inicio de la cuenta regresiva para la implementación del código de consumo en el país e inició la formación de una nueva instancia: los órganos resolutivos de procedimientos sumarísimos. La nueva área se encargará de solucionar en un máximo de 30 días las denuncias que no superen los S/.10.800 (tres unidades impositivas tributarias). (...) PREPARACIONES. Asimismo, los dirigentes de los gremios empresariales informaron que se encuentran organizando diversas actividades para informar a los empresarios sobre los efectos del código y que están a la espera de los reglamentos, los cuales deberán ser elaborados por una comisión multisectorial. (El Comercio B9)

<http://elcomercio.pe/impres/ notas/indecopi-creara-nueva-instancia/20100904/633534>

MÁS DE 8.800 EMPRESAS DE LA CONSTRUCCIÓN EVADEN EL IGV

La Sunat informó que a partir de noviembre empezará a aplicarse el sistema de detracción a los contratos de construcción para asegurar el pago de las obligaciones tributarias de las empresas del sector, que han acumulado hasta el año pasado una deuda de S/.3.009'480.809. La Sunat fundamentó su decisión en que hasta diciembre del año pasado detectó que 8.828 empresas declararon ventas grabadas (el 79% del total) con un ratio de IGV menor al 3%, muy por debajo del promedio. Ello, asegura, constituye una señal clara

del incumplimiento generalizado del pago del IGV en el sector, cosa que sorprende pues la construcción ha crecido en los últimos años muy por encima del PBI nacional. (El Comercio B2)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/mas-800-empresas-construccion-evaden-igv/20100904/633661>

GOBIERNO FINANCIARÁ MEJORAS EN CAFETALES

El Gobierno iniciará un programa de renovación de al menos 10 mil hectáreas de cafetales gracias al desembolso la próxima semana de S/.30 millones a la Junta Nacional del Café (JNC), informó el ministro de Agricultura, Adolfo de Córdova. El dinero será entregado al Banco Agrario que a su vez lo repartirá como crédito a por los menos 8 mil cultivadores del grano. (El Comercio B5)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/gobierno-financiara-mejoras-cafetales/20100904/633596>

EXPORTACIÓN DE UVAS A CHINA Y HONG KONG CRECE EN 25%

La exportación de la uva peruana crece a buen ritmo. Uno de los principales mercados de destino es China, que registró un incremento de las exportaciones de 25% entre el 2008 y el 2009, resaltó la Embajada del Perú en ese país. "Si bien la exportación se concentra en Hong Kong, esto se debe a que es el principal puerto de ingreso para su consumo en el gran mercado chino", apunta la embajada. Entre China y Hong Kong se importaron en el 2009 cerca de US\$23 millones en uvas del Perú. Nuestra fruta es considerada de muy buena calidad por su consistencia, color y el tamaño de sus granos. (El Comercio B10)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/exportacion-uvas-china-hong-kong-crece-25/20100904/633649>

EXPORTACIÓN DE OLIVO CAE EN 56%

El olivo, producto bandera de Tacna, tuvo una exportación nada satisfactoria de enero a julio. Según las cifras que maneja la Dirección de Estadística Agraria de la Dirección Regional de Agricultura de Tacna, en el 2010 la exportación de aceitunas salmuera fue de 1,720 toneladas y en ese período el 2009 fue de 3,984 t. Esto supone una disminución de 56.82%. (Correo 6)

YA TODO ESTÁ LISTO PARA MISTURA 2010

Ya sólo faltan tres días para que la tercera edición del evento gastronómico más grande del país, Mistura 2010, abra sus puertas a los amantes de la comida peruana. Ayer, los organizadores de la feria culinaria, Apega, informaron que se han afinado los últimos detalles, para que el encuentro con los potajes nacionales sea, para usted, una experiencia inimaginable. (La República 21)

<http://www.larepublica.pe/archive/all/larepublica/20100904/21/node/287358/total/13/pagina>

LA RIQUEZA DEL BUEN COMER...

La papa está presente en las mesas de pobres y ricos por igual, de nobleza extraordinaria y democrática en sus más de mil variedades, se luce en unos ñoquis refinados, en una causa fiel, con la salsa huancaína, complementando el lomo saltado o aparece generosa con la humilde chanfainita. Este producto milenario es uno de los principales insumos de la gastronomía peruana que, cada día, reafirma nuestra identidad como país y multiplica sus beneficios, desde el campo hasta las más exigentes mesas del mundo. Según estudios de la Sociedad Peruana de Gastronomía (Apega), al año, la pasión por el buen comer en toda la cadena productiva y de servicios, moviliza alrededor de S/.12,000 millones y, en el siguiente quinquenio, se espera que esta cifra se incremente a S/.17,000 millones anuales (unos US\$6,000 millones). Este movimiento, que trasciende las cocinas, está empleando alrededor de 320,000 personas en forma directa, y, de acuerdo con las proyecciones de la Apega, incorporará a otros 295,000 trabajadores dentro de cinco años. (Perú.21-2-3)

<http://peru21.pe/impresas/noticia/riqueza-buen-comer/2010-09-04/284225>

CENCOSUD FACTURA US\$528 MILLONES

Las ventas en el Perú de Cencosud, dueño de los supermercados Wong y Metro, en el primer semestre del 2010 fueron de US\$528 millones, cifra que representa el 9,7% del total de las operaciones del 'holding' del empresario Horst Paulmann, informó el "Diario Financiero". (El Comercio B8)

CAMPOSOL VENDE US\$22,1 MILLONES EN ESPÁRRAGOS

Según la Asociación de Exportadores, Camposol lideró los envíos de espárragos al exterior, al alcanzar los US\$22,1 millones en el semestre enero-junio del 2010. Danper Trujillo (US\$18,3 millones) y Sociedad Agrícola Virú (US\$18 millones) ocuparon el segundo y tercer puesto, respectivamente. (El Comercio B8)

COLECCIÓN DE PISCO MACERADO DE HOTEL DCO

El hotel boutique DCO Suites, Lounge & Spa presentó su colección de pisco macerado en siete diferentes sabores (pasas, maracuyá, damasco, lima, guinda, ciruela y coca). "La tendencia de la fusión en los platos ha migrado a los tragos y bebidas, por lo que la carta de estos en los hoteles o centros nocturnos ha variado en 80%", argumentó Jacqueline Vargas Fort, su gerenta general. (El Comercio B8)

ESTRUCTURA CAE DEL TECHO DE METRO Y HIERE A CINCO

Cinco personas resultaron heridas en el supermercado Metro de la urbanización La Pascana, en Comas, luego de que una estructura de metal de unos 15 metros cayera súbitamente del techo. La Policía informó que el accidente se produjo a las 5:30 de la tarde, cuando se hacían obras de remodelación. Los heridos se encontrarían con lesiones de mediana gravedad. (Perú.21-14)

<http://peru21.pe/impresia/noticia/mas-informacion/2010-09-04/284261>

ACTUALIDAD

ALAN GARCÍA: EL DESARROLLO DEL PAÍS SERÁ INCONTENIBLE

El presidente Alan García ratificó anoche su confianza en el desarrollo del país y aseguró que si se mantiene el orden en la economía, a más tardar en cinco o diez años, el avance del Perú será incontenible. "Si continuamos firmemente con orden en la economía, sin caer en despilfarros, en irresponsabilidades, sin ofrecer más de lo que puede hacer el Perú, estén seguros de que en cinco o diez años el avance será incontenible", manifestó ante un nutrido auditorio compuesto por pobladores de Villa El Salvador que serán beneficiados por el inicio de las obras de Construyendo Perú. (El Peruano 3)

EL 24% DE LIMEÑOS OPINA QUE LA ECONOMÍA PERUANA MEJORARÁ

Una encuesta de Global Research Marketing (GRM) reveló que el 24% de las personas entrevistadas (jefes de hogar y amas de casa) opina que la economía peruana mejorará durante lo que resta del 2010, en comparación con el primer semestre del año. El 59% espera que la economía se mantenga igual y el 17% piensa que empeorará. Este resultado es diferente al del mismo estudio aplicado a ejecutivos de empresas, que arrojó que el 52% piensa que la economía peruana mejorará en lo que queda del presente año. (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/impresia/notas/24-limenes-opina-que-economia-peruana-mejorara/20100904/633606>

JUAN OSSIO JURA COMO MINISTRO DE CULTURA

A través de su cuenta de Twitter, la secretaria de prensa de la Presidencia de la República confirmó que el antropólogo Juan Ossio Acuña jurará hoy al cargo de ministro de Cultura. Aunque no se han confirmado quiénes serán los viceministros de Patrimonio Cultural e Industrias Culturales, ni de Interculturalidad, se sabe que la ceremonia de juramentación de Ossio se llevará a cabo a las 10 a.m. en el Salón Dorado de Palacio de Gobierno. (El Comercio A10)

<http://elcomercio.pe/impresia/notas/juan-ossio-jura-como-ministro-cultura/20100904/633635>

CONTROVERTIDO DECRETO PODRÍA SER DEROGADO

El ministro de Defensa, Rafael Rey, sostuvo que el Decreto Legislativo 1097 no beneficia con la impunidad a los militares o policías procesados por violación a los derechos humanos ni obstaculiza los procesos judiciales en su contra. "Si no se consiguen pruebas de la comisión de un delito, se tiene que archivar la denuncia. Eso se aplica para todo el mundo, por qué no para los militares y policías", cuestionó. (Perú.21-8)

<http://peru21.pe/impresia/noticia/controvertido-decreto-podria-derogado/2010-09-04/284239>

LLAMADAS NACIONALES PAGARÁN TARIFA LOCAL A PARTIR DE HOY

Desde las 00:00 de hoy, hablar a cualquier celular tiene el costo de una llamada local. El área virtual móvil (AVM), iniciativa promovida por el Ministerio de Transportes y Comunicaciones (MTC) y el Organismo Supervisor de la Inversión Privada en Telecomunicaciones (Osiptel), comenzó a aplicarse desde hoy, y su principal consecuencia es la eliminación de la tarifa de larga distancia nacional. (El Comercio B7)

<http://elcomercio.pe/impresa/notas/llamadas-nacionales-pagaran-tarifa-local-partir-hoy/20100904/633600>

DESDE ENERO TUUA IRÁ EN BOLETOS

Las compañías de aviación comercial acordaron que, a partir del 4 de enero de 2011, la Tarifa Única de Uso del Aeropuerto (TUUA) será incorporada en el boleto aéreo. Ya no se tendrán que hacer colas para realizar este pago en ventanillas especiales. Los pasajeros que hayan comprado boletos antes del 9 de setiembre de este año para viajar en 2011 sí tendrán que realizar este pago de manera separada. Las aerolíneas ya informaron de este acuerdo al Ministerio de Transportes y Comunicaciones. (Perú.21-11)

<http://peru21.pe/impresa/noticia/desde-enero-tuua-ira-boletos/2010-09-04/284247>